

問9 本調査またはリハビリテーションについてのご意見	
	い。
20	介護保険の適用を受ける為、申請したがその判定結果が約1カ月程度要するとのことで、判定結果が出るまで、入浴や住宅改修等の工事が全く不可能の為、結果的にこの期間について家族兄弟が負担せざるを得ず、生活根拠が違ふ為相当な負担となっている。判定結果が出るまでの期間について何らかの法的措置、対応が必要である。(健常者より身障者となった為)
21	4年前、脛部損傷により、手術。医師より一生歩行無理と宣告された。その後、リハビリテーションを続けていて4年、よちよち歩きながら、数10メートルは歩けるようになった。現在も手足、首などに痺れは残ったままだが、月日の経過と共に快方に向っている。生活保護を受ける一人暮らしだが、リハビリテーションが経済的に出来なくなるようでは、夢も希望もなくなる。現在は、通院して週2回、リハビリテーションを続けているが、それも医院の協力のお陰と感謝している。
22	理学療法士が病院で指定され、自分で選べない。途中で変えてもらえない。2ヶ所、骨折の為5ヶ月過ぎてもリハビリが受けられますが、1ヶ所骨折(ふくらはぎ)で骨がついていない場合でもリハビリは(5ヶ月で)打切られるか?それでは困りますね。完治するまでリハビリが受けられる様をお願いします。
23	ケガ、病気が治るまで治療してほしい。
24	病院等のリハビリには、通院したくとも、人数等の件で月一回出来るか?分からないと言われて、介護施設でのリハビリを行っているが短い。時間10分位です。介護施設ではなく、専門のリハビリできるところがあれば、介護保険が使用出来なく自費でも通院したいと思う。
25	医療保険が改定されてからリハビリテーションの行って頂く時間が短くなった。今より悪くならない様にリハビリを続けたいです。よろしく。
26	現在のリハビリで現状を維持できているので、日数で打ち切られてしまい、リハビリを受けられなくなってしまうと、介護を必要とする生活が余儀なくなります。家族との生活を維持するためにも、これからもリハビリは必要です。現在の制度は是非見直してほしい。
27	リハビリ期間が過ぎたら、リハビリできなくなる事が怖い。期間中に治ってしまう事は考えられないので不安だ。
28	リハビリを受けさせてもらっている所以、現在自分での生活は出来る。
29	電気治療などは、どれくらいの期間、治療したら、改善するのかなど知りたい。
30	・リハビリをずっと続けてほしい。
31	背骨の骨がずれて神経に触れている為痛みが生じ、痛みを除いていただきました。その後筋肉をつけないと手術しなければとか筋肉をつけるリハビリをして(教えていただき)何とか生活していますが、少しでも変だと不安になります。リハビリが効いていると思いますので有り難いです。
32	長い間御世話になりました。ありがとうございました。
33	今回、初めて入院し、リハビリテーションを受けましたが、常に患者の事を念頭におき、回復に向けて熱心に対応して頂き心より感謝しています。リハビリのお陰で回復、退院出来る事が出来、リハビリの必要性、重要性を感じると共にリハビリの先生方の変えざるを認識する事が出来ました。